



Zunthi :chaman belge celte initié en Europe dans la tradition Andour-Celte, au Mexique dans les traditions Meshika, Olmèque, Maya et Totltèque. En Egypte dans les mystères d'Isis et en Inde dans le Shivaïsme tantrique. Actuellement dans la Pajèlança Huni Kuin de l'Amazonie Brésilienne. Déjà considéré comme Pajè par ce peuple il parfait son savoir auprès d'eux. Se défini comme étant de la Nation Arc-en-Ciel, celle qui fait le pont entre les peuples et le traditions ancestrales. Membre du Consejo Yankuikanahuak (Mexico), du Consejo Universal de Sabiduria Ancestral (Mexico), du Cercle de Sagesse de l'Union des Traditions Ancestrales et du Belgian Circle of Shamans and Others.

Contact : Zunthi – ashtarshani@gmail.com – Facebook: Zunthi Vozdovento

Quelques témoignages:

J-V:

Merci à toi Zunthi pour ce cours exceptionnel.

C est un cours très riche où l on apprend bcp sur la vie en général mais aussi notre vie .

Grace a ce cours , je comprend mieux certains aspect de moi , de ma personnalité mais aussi cela me pousse à devenir meilleur, à évoluer.

Évidemment notre prof , nous offre un morceau de son parcours enrichissant .

Que du bonheur.

?

J-L:

La sagesse Maya à bcp de choses à nous apprendre. Bcp de leurs savoirs ont été oubliés. C'est un outil précieux, un guide pour se mettre au diapason de l'univers et avancer en conscience sur son chemin de vie. Surtout avec les évènements actuels ?. Pour ma part, c'est très utile et enrichissant. Ça me permet de mettre en lien bcp de choses perçues/reçues dans ma vie. Zunthi a une grande expérience et maîtrise parfaitement le calendrier Maya. Je ne peux que recommander ce cours.

O-S:

Merci Zunthi pour cette trans'mission des secrets du calendrier Maya et de tant d'autres petits détails qui permettent avec simplicité et conscience de commencer à appréhender les grands mystères et la perfection de ce monde merveilleux qui est le nôtre.

C-T

Bonjour Zunthi, oui je vais bien et ça pulse fort !?

Je travaille avec calendrier Maya et c'est vraiment extraordinaire, les choses que ça me fait travailler ! Aujourd'hui j'ai fait une synthèse depuis un mois et des blessures et autres choses sortent ? c'est vraiment dingo ce chemin ! Je pense que j'ai déjà vécu une vie Maya ou aztèque, car le calendrier vibre vraiment beaucoup en moi !!!

N-G

Merci pour les innombrables moments passés ensemble.

Je t'ai connu en guérisseur, puis en ami, en tant qu'apprenti..

Tu a même été, parfois, un peu, un père Spirituel pour moi.

J'espère que de nombreuses personnes auront la chance et le privilège de croiser ton chemin et de recevoir tes enseignements.

Ton savoir et aussi grand coeur